



FAST RESPONSE
WWW.FR.N.CO.ID

Koramil 0826-07 Pegantenan Bantu Pengeboran Sumber Air Bantuan Kemenhan RI Di Desa Plakpak

Makruf - PAMEKASAN.FR.N.CO.ID

Aug 23, 2023 - 09:23



PAMEKASAN - Wilayah teritorial Kodim 0826/Pamekasan kembali merasakan kebaikan dari Kementerian Pertahanan Republik Indonesia (Kemenhan RI) dalam bentuk bantuan sumber air. Salah satu lokasi yang mendapat manfaat dari program ini adalah Dusun Rongrongan, Kecamatan Plakpak, Kabupaten

Pamekasan, yang baru-baru ini telah menjalani proses pengeboran.

Dalam upaya memastikan kelancaran pelaksanaan pengeboran ini, Personel dari Koramil 0826-07 Pegantenan turut serta melaksanakan pendampingan.

Serka Riyadi, Babinsa Desa Plakpak, mengungkapkan, "Kami sebagai aparat kewilayahan siap memberikan pendampingan demi kelancaran kegiatan pengeboran ini," Rabu (23/08/2023).



Pjs. Danramil 0826-07 Pegantenan, Letda Inf Taufik Ismail, menegaskan kesiapannya untuk berkolaborasi dengan tim dari Kemenhan RI dalam mengawal dan mendukung kelancaran pengeboran di wilayahnya.

"Pengeboran ini merupakan bantuan berharga dari Kementerian Pertahanan Republik Indonesia untuk mengatasi permasalahan air di wilayah Pamekasan, khususnya di Desa Plakpak," katanya.

Warga Desa Plakpak merasa sangat bersyukur atas bantuan sumber air yang mereka terima dan mengucapkan terima kasih kepada pemerintah, terutama Kemenhan RI, yang telah membantu mengatasi permasalahan air di wilayah mereka.



Riskiyah, salah satu warga Dusun Rongrongan, berkata, "Saya selaku warga di sini, merasa senang karena mendapatkan bantuan sumber air, sehingga kami dapat menikmati air bersih untuk memenuhi kebutuhan sehari-hari. Kami sangat berterima kasih kepada pemerintah dan TNI yang telah membantu mengatasi permasalahan air di desa kami."

Bantuan sumber air ini diharapkan akan memberikan dampak positif bagi kehidupan sehari-hari warga Plakpak, serta menjadi contoh kerjasama yang baik antara pemerintah dan masyarakat dalam menjawab tantangan lingkungan.